
  

PROVINCE DE QUÉBEC 

 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRES HARRICANA 

 

ÉCOLE ALTERNATIVE HARRICANA 

 

 

PROCÈS-VERBAL 

DE LA TROISIÈME RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2023-2024 

de l’école alternative Harricana  

tenue le mardi 6 février 2024 à 19h 

dans la grande salle de l’école alternative Harricana 

 

 

  SONT PRÉSENTS(ES): 

 

Mmes Joyanne Turgeon 

       Maud Bouchard-Morin 

 Claudie Audet 

 Émilie Domingue 

 Romualdine Wu 

       Myriam Bédard, enseignante 

       Johanne Banville, enseignante 

       Maryann Corriveau, enseignante 

       Jade Poulin, TES 

 

M     Martin Cloutier 

 

Mme   Line Gagnon, directrice 

 

SONT ABSENTS(ES)        

 

 

1.  MOT DE BIENVENUE   Mme Line Gagnon préside l’assemblée et souhaite la 

bienvenue à tous.  

 

Mme Isabelle Constantineau agira à titre de secrétaire de 

réunion. 

 

2.  LECTURE ET 

ADOPTION DE L’ORDRE 

DU JOUR 

 Mme Line Gagnon procède à la lecture de l’ordre du jour. 

 

CE-EAH-284-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Mme ________Émilie Domingue__________________, 

 

   QUE l’ordre du jour de cette 

réunion soit adopté, tel que présenté. 

 

   ADOPTÉE. 

 

 

 



  
2.  ADOPTION DU 

PROCÈS-VERBAL DU  

24 OCTOBRE 2023 

 

 

4. INTERVENTION DE 

L’ASSEMBLÉE 

 
 
5. INFORMATION ET 

CORRESPONDANCE 

 

 

6.SUIVIS  

 

 

 

 

 

 

7.PRÉSENTATION 

PROJET VOYAGE 6E 

ANNÉE ET FINANCEMENT  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8.BUDGET RÉVISÉ  

 

 

 

 

 

 

 

 

 Document manquant, reporté à la prochaine réunion du 

CÉ. 

 

 

 

Aucune intervention de l’assemblée. 

 

 

 

Aucune correspondance. 

 

 

 

6.1 Dernier comité de parents : Aucun, il a été annulé. 

 

6.2 Projet éducatif : Il sera déposé au prochain CÉ, le 

ministère a donné jusqu’au mois d’avril et par la suite, il 

sera adopté. 

 

 

Mme Line Gagnon présente le projet voyage de fin 

d’année des 6e année ainsi que les moyens de 

financement, soit, emballage au Maxi, spectacle avec  

5 à 7 ou souper, boîte BBQ, jeunes entrepreneur, 

pédaloton et demande de commandite. 

 

CE-EAH-285-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Mme ______Joyanne Turgeon____________________, 

 

   QUE le projet voyage et le 

financement, soit adopté, tel que présenté. 

 

   ADOPTÉE. 

 

*Une idée de budget a été donné :3 500$ autobus,  

600-900$ essence véhicule parents, 1 350-1 750$ hôtel, 

150-200$/nuit école, 1 000-1 600$ repas pour  

15 personnes, pour les activités un PPT a été fait et il 

reste à choisir les enfants. 

 

 

Mme Line Gagnon présente le budget révisé. 

 

CE-EAH-286-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Mme _______Myriam Bédard____________________, 

 

   QUE le budget révisé, soit adopté, 

tel que présenté. 

 

   ADOPTÉE. 

 



  
9.MESURES DÉDIÉES 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10.BUDGET « AIDE AUX 

PARENTS » 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11.DEMANDE 

D’AMÉLIORATION DES 

BÂTIMENTS 

 

  

12.CRITÈRES 

D’INSCRIPTION DES 

ÉLÈVES AU CSSH 2024-

2025  

 

13.CRITÈRES 

D’INSCRIPTION DES 

ÉLÈVES À L’ÉCOLE 

ALTERNATIVE 

HARRICANA 2024-2025  

 

 

14.RAPPORT DES 

COMITÉS 

 

 

 

 

 

 

Mme Gagnon présente les mesures dédiées aux membres 

du C.E.  

 

CE-EAH-287-24          IL EST RÉSOLU, sur proposition 

de Mmes Maud Bouchard-Morin et Romualdine Wu_____, 

 

                              QU’après lecture des mesures 

dédiées, elles soient adoptées, telles que présentées. 

 

                             ADOPTÉE. 

 

 

Mme Gagnon présente aux membres le budget aide aux 

parents, soit 1 543$. Il est proposé de faire une 

bibliothèque de jeu exécutive. 

  

CE-EAH-288-24          IL EST RÉSOLU, sur proposition 

de Mme __Johanne Banville_       ___________________, 

 

                              QU’après la présentation du budget 

« aide aux parents », il soit adopté, tel que présenté. 

 

                             ADOPTÉE. 

 

 

 

Mme Gagnon informe les membres des demandes 

d’amélioration des bâtiments. Privilégié le frigidaire, le 

casier, rangement éducation physique.  

 

 

Mme Gagnon présente les critères d’inscription du Centre 

de services scolaire Harricana aux membres du C.E.  

 

 

 

Mme Gagnon présente les critères d’inscription de l’école 

alternative Harricana aux membres du C.E.  

 

 

 

 

 

Comité admission : 10 familles d’inscrite dont, 1 famille 

pour un 2e année. 8 personnes ont répondu aux 

demandes pour l’admission et il y a 7 places. 

Une synthèse des divers comités est fait par chaque 

responsable de comité. 

 

 

 



  
15.SORTIES À 

L’EXTÉRIEUR DE L’ÉCOLE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

16.TOURNOI DES 

INGÉNIEUX – 13 AVRIL 

2024 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

17.SEMAINE DES 

ENSEIGNANTES 

 

 

 

 

18.DEMANDES DE 

COMMANDITES ET DONS 

POUR LE LECTUROTHON 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mme Gagnon présente aux membres les sorties prévues 

à l’extérieurs. Le 22 février, au camp Dudemaine pour le 

ski de fond et les maternelles vont glisser. St-Félix en 

mars pour maternelle, Médialab pour les zèbres, piscine 

pour les cours d’éducations physique (si piscine et 

sauveteur dispo), spectacle de magie en avril. 

 

CE-EAH-289-24           IL EST RÉSOLU, sur proposition 

de Mme ___Romualdine Wu______________________, 

 

                              QUE la liste des sorties prévues soit 

adoptée, telle que présentée. 

 

                               ADOPTÉE. 

 

 

Mme Gagnon présente aux membres le tournoi des 

ingénieux à venir le 13 avril prochain. Il va rester les 

étapes à venir à prévoir. 

 

CE-EAH-290-24           IL EST RÉSOLU, sur proposition 

de Mme ___Claudie Audet________________________, 

 

                              QUE la participation au tournoi des 

ingénieux soit adoptée, telle que présentée. 

 

                               ADOPTÉE. 

 

 

 

 

Mme Gagnon informe les membres concernant la semaine 

des enseignants. Pour remercier les enseignants, il est 

convenu que des parents viendront faire des 

surveillances pendant la semaine. 

 

 

Mme Gagnon informe les membres des demandes de dons 

et commandites qui seront fait pour le lecturothon. Les 

organismes seront présentés par les élèves, ils seront 

sondés pour le choix des dons. 

 

CE-EAH-291-24           IL EST RÉSOLU, sur proposition 

de Mme ____Maud Bouchard-Morin_________________, 

 

                              QUE les demandes de dons et 

commandites, soient adoptées, telles que présentées. 

 

                               ADOPTÉE. 

 

 



  
19.RÉPAQ 

 

 

 

 

 

 

20. LEVÉE DE 

L’ASSEMBLÉE 

Mme Gagnon informe les membres qu’il y aura une 

rencontre cette semaine, une demande a été fait afin de 

la faire une partie de façon virtuelle pour éviter le 

déplacement. 

 

 

 

CE-EAH-292-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Mme _______Émilie Domingue__________, à 20 h 46, 

 

QUE la séance soit levée. 

 

ADOPTÉE. 

 

 

 

 

 

Le président,                  La secrétaire, 

 

 

 

 

 

 

___________________   ______________________ 

       Martin Cloutier              Isabelle Constantineau 

 

 

 

 

 

 

 


